



N° 225

Le 4 décembre 1992

## NOMINATION D'UNE CANADIENNE À UN POSTE ÉLEVÉ AU PROGRAMME DES NATIONS UNIES POUR L'ENVIRONNEMENT

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est dite aujourd'hui très heureuse qu'une Canadienne, M<sup>me</sup> Elizabeth Dowdeswell, ait été nommée par le Secrétaire général des Nations Unies au poste de directrice exécutive du Programme des Nations Unies (PNUE) pour l'environnement. M<sup>me</sup> McDougall a indiqué que l'Assemblée générale doit approuver la décision du secrétaire général.

La directrice exécutive aura la tâche cruciale d'assurer le suivi du Sommet de la Terre qui a eu lieu à Rio, en juin 1992. Cette nomination s'inscrit dans le cadre d'un vaste effort du secrétaire général pour amener des personnalités énergiques et innovatrices au sein de Nations Unies revitalisées.

M<sup>me</sup> Dowdeswell est actuellement sous-ministre adjointe à Environnement Canada et chef du Service de l'environnement atmosphérique du Canada, où elle a établi des programmes innovateurs dont la qualité et l'étendue sont largement reconnus. En outre, elle représente le Canada auprès de l'Organisation météorologique mondiale, où elle a été élue deux fois au conseil exécutif. Elle a activement concouru à la négociation de la récente Convention-cadre sur les changements climatiques.

«Il faut se réjouir de la décision du secrétaire général, parce qu'elle reconnaît non seulement les qualités et l'expérience remarquables de M<sup>me</sup> Dowdeswell, mais aussi les efforts et l'engagement du Canada en faveur d'un meilleur